



Mit freundlicher Unterstützung des Familienministeriums  
lädt GERO ein zur

## geroRESEARCH Jahreskonferenz

am 30. September 2022 von 19-21 Uhr im CELO Hesperange  
mit einem Vortrag zum Thema

### Geschlechtsidentität und Alter: Beides bleibt lebendig

- Was bedeutet eigentlich Geschlechtervielfalt?
- Warum ist Geschlechtsidentität auch ein Altersthema?
- Wie kann ein diversitätssensibler Umgang in Pflege- und Gesundheitsversorgung gefördert werden?

Die Jahreskonferenz richtet sich an alle interessierten und thematisch aufgeschlossenen Personen und schließt mit einem geselligen Umtrunk in entspannter Atmosphäre.



**Referentin:** Annette Güldenring ist Fachärztin für Psychiatrie und Psychotherapie mit Zusatzbezeichnung Sexualmedizin und 2. Vorsitzende der Deutschen Gesellschaft für Sexualforschung.

Anmeldung erforderlich:

15€ Normaltarif  
10€ Kaart60+  
Studierende gratis

Die Konferenzsprache ist Deutsch

Tel: 36 04 78-1  
info@gero.lu



LE GOUVERNEMENT  
DU GRAND-DUCHÉ DE LUXEMBOURG  
Ministère de la Famille, de l'Intégration  
et à la Grande Région

gero  
RESEARCH

